

In den Wolken

Vierter Tag der Festwoche mit Festgottesdienst, Festakt und SEIFENBLASEN!

Hoch hinaus ging es am Mittwoch in der Stadt. Aber zuerst einmal ging es IN die Stadt, und das mit ca. 900 Schülern und Lehrern.

Der Gottesdienst wurde von Grundschule, Weiterführender Schule und den Schulseelsorgern gestaltet, zwei Bischöfe nahmen ebenfalls daran teil.

Thema war: "Wie ein Baum an Wassern gepflanzt" - die Grundschüler setzten dazu das Lied "Eine Handvoll Erde" mit Gesten und echter Erde um.

Nach einer Stunde ging es hinaus in die Sonne, gemeinsam Seifenblasen in die Welt pusten. Für ein paar Momente hing der Himmel voller schöner kleiner und großer Blasen (Wünsche, Ideen?).

Zum Schluss gab es noch einen Festakt mit Reden und natürlich Speis & Trank.



13.30 Uhr "Stine & Mimi: Urknall-Weltall-Liederschall" – ein Geschichtenliederprogramm von und mit Kristina und Matthias Ehrig

15 Uhr – „Jubiläumsstück“ der Theater AG von MS/GY geschrieben und eingeübt extra für die Festwoche!

GS/ Hort: Sinnesparcour und Kickerturnier

Die Aufführung unserer Schüler zum Thema

Im Fokus der Deutschen Einheit: "Freiheit für meine Akte!"

muss leider wegen einer Doppelbelegung des Theatriums verschoben werden

Programm für heute

